

La Asociación de Alzheimer confirma que hay 13.000 enfermos en la provincia

MIRYAM SIMÓN

CASTELLÓN.- Entre 13.000 y 15.000 castellonenses sufren Alzheimer. Así, lo indicó el portavoz de Iniciativa del Poble Valencià en Castellón, Vicente Grau, y lo corroboró la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Castellón.

Con esta realidad, los partidos políticos insisten en movilizar a las formaciones políticas contrarias para que intercedan ante el Consell o el Gobierno central en el avance de las ayudas de la ley de Dependencia. Mientras, sólo cuatro persona en la provincia reciben dichas ayudas.

«Los datos que manejamos es que entre 13.000 y 15.000 personas sufren Alzheimer en la provincia. Además, sólo cuatro personas de la provincia se han podido beneficiar durante 2007 de dichas ayudas», afirmó a este rotativo la gerente de la AFA Castellón, Silvia Ramos.

«Queremos que la ley se aplique y llegue a todos los ciudadanos que lo necesitan», afirmó Ramos, y añadió que «hay que darle un empuje a la ley, sabemos que es complicado pero hay que ponerlo en marcha y trabajar».

A las cifras de enfermos de Alzheimer habría que añadir el resto de enfermos con dolencias o mi-

nusvalías. Y a estas cifras se ha agarrado Grau para reclamar al Ayuntamiento que interceda ante la Conselleria para que se «facilite información a los ciudadanos, se facilite la tramitación burocrática y se agilicen las valoraciones pendientes».

«Igual que el alcalde Alberto Fabra se hace fuerte con actuaciones absurdas ante el Gobierno central», Grau pidió que «mantenga esta tensión reclamatoria con la administración autonómica».

La portavoz popular en Les Corts, Marisol Linares, puntualizó que «frente a los 400 millones de euros que ya ha aportado el Consell para las personas dependientes, el ejecutivo socialista sólo ha destinado tres millones de euros».

En relación a estas declaraciones, Linares instó a los socialistas valencianos a reclamar los fondos que necesita la Comunitat en esta materia, «a ver si sus compañeros que están en el poder les hacen más caso porque a nosotros nos ignoran».

Por otro lado, el Ayuntamiento de Castellón aprobó ayer la concesión de subvenciones para el fomento de proyectos y actividades de personas drogodependientes y con otros trastornos adictivos por un valor de 144.800 euros.